

# Arranca la Corporación del cambio

Inmaculada Jiménez defiende su decisión de excluir al PP de la Junta Local de Gobierno mientras que Javier Navarro lidera a su grupo que asiste al primer Pleno con la ausencia de Carlos Cotillas y Cristóbal Moraga

**JAIMEO.SOUBRIET**

La nueva Corporación municipal celebró su primer debate plenario el pasado 7 de julio en una sesión extraordinaria en la que quedó definida la estructura política del Consistorio para los próximos cuatro años. La alcaldesa, Inmaculada Jiménez, defendió su decisión de excluir al PP de la Junta Local de Gobierno como mejor traducción del deseo de cambio expresado por los ciudadanos en las urnas, aunque sus explicaciones y su compromiso de dar participación a todos los grupos, no fue suficiente para contrarrestar la contundencia con la que el portavoz popular, Javier Navarro, la acusó de “revanchismo político”.

Fue el momento más tenso de una sesión que estuvo marcada también por las ausencias de dos miembros del grupo popular, el exalcalde, Carlos Cotillas, y el edil, Cristóbal Moraga. Sus escaños vacíos en la primera sesión de la nueva Corporación municipal restaron fuerza al intento de Javier Navarro de criticar la representatividad otorgada a su grupo en las comisiones informativas por la alcaldesa.

La estructura decidida por el nuevo equipo de Gobierno contempla que las comisiones informativas permanentes estén integradas por 11 miembros, 4 del PSOE como grupo mayoritario, 3 del PP, 2 de Ciudadanos y otros 2 más para las fuerzas minoritarias, 1 de IU y 1 de UPyD. Navarro pretendió aplicar fórmulas y porcentajes matemáticos para reducir un concejal al PSOE, pero sus argumentos quedaban en evidencia ante las dos sillas vacías en el máximo órgano de representación política municipal y nada menos que en la sesión de inicio de la legislatura.

El Pleno decidió por unanimidad que sus sesiones volverán a celebrarse por la tarde y se convocarán los penúltimos jueves de cada mes. Inmaculada Jiménez anunció, a su vez, que se recuperará el turno de intervención del público.

Con el respaldo de PSOE, Ciudadanos, IU y UPyD y el voto en contra del PP quedó



La alcaldesa, Inmaculada Jiménez, y el portavoz del PP, Javier Navarro, en la sesión.

aprobada la composición de las comisiones informativas. En concreto, habrá cinco: Hacienda; Modelo de Ciudad (Urbanismo e Infraestructuras), Administración Pública, Promoción Económica y Empleo; Bienestar Social; y Educación, Cultura, Festejos, Juventud y Turismo. Por su parte, la Junta Local de Gobier-

no, integrada por Iván Rodrigo, Ana María Martínez, Francisco José Barato y Ana Valentín (PSOE); Cortes Cano (Ciudadanos); Rafael Quesada (IU); Álvaro Rubio (UPyD); además de Inmaculada Jiménez, se reunirá los miércoles hábiles de todas las semanas.

El Pleno dio luz verde tam-

bién a los representantes de la Corporación en órganos colegiados. Cabe destacar que Cortes Cano será la representante del Ayuntamiento en Comsermancha, Ana Valentín en el Consorcio contra Incendios de la Diputación, Francisco José Barato en Promancha e Inmaculada Jiménez en Acevín y Recevín.

## Jiménez: “al PP no le van a faltar cauces de participación”

Ante las críticas lanzadas desde el PP por la exclusión de este grupo político de la Junta Local de Gobierno —de la que sí forman parte, junto al PSOE, los representantes de Ciudadanos, UPyD e Izquierda Unida—, la alcaldesa, Inmaculada Jiménez, ha recordado que la composición de este órgano de gobierno es una potestad suya, una competencia directa que se firma mediante decreto. Asimismo, Jiménez ha recordado que en la Junta Local de Gobierno van a estar representados más del setenta por ciento de los votantes, es decir, “todos los partidos y grupos que aportan cambio y novedad a nuestro Ayuntamiento”. La alcaldesa ha explicado que la decisión de no contar, de momento, con los populares no es una decisión permanente para toda la legislatura, “de hecho, si observo en el PP una labor de oposición constructiva y con ganas de cambio, no tendré ningún problema en incluir a este grupo en la Junta Local de Gobierno”. De momento, Jiménez asegura que “al PP no le van a faltar cauces de participación en el Ayuntamiento” y ha recordado que ella misma ha trabajado durante ocho años por Tomelloso fuera de la Junta Local de Gobierno, en la que “con los populares el único grupo político que tenía cabida eran ellos mismos”.

## Navarro: “es un error prescindir del grupo popular”

Javier Navarro, concejal del PP, será el portavoz del Grupo Municipal Popular durante esta legislatura. Por su parte, Teresa Giménez será la viceportavoz, y Carlos Cotillas el presidente del grupo. Junto a ellos, conforman el Grupo Popular Inés Losa, Manuel Rodrigo, Cortes Valentín y Cristóbal Moraga. Navarro ha definido este grupo como un “grupo con experiencia fuera y dentro del Ayuntamiento, que tiene un conocimiento profundo de cómo funciona esta institución”. Navarro, que ha recordado que el PP ha dejado el Ayuntamiento en una buena situación económica, ha lamentado que Inmaculada Jiménez no haya contado con los populares para la Junta Local de Gobierno. Como ya hiciese en días pasados Cotillas, el portavoz popular ha recordado a la alcaldesa que en Tomelloso a populares y socialistas les separan sólo apenas cien votos y que, por tanto, “es un error prescindir del mayor grupo municipal después de ellos mismos”.

## Inmaculada Jiménez se reúne con el subdelegado del Gobierno y con el alcalde de Argamasilla de Alba

La alcaldesa, Inmaculada Jiménez, mantuvo un encuentro con el subdelegado del Gobierno en Ciudad Real, Fernando Rodrigo. Entre los temas abordados, estuvo la petición de la Capitanía de la Guardia Civil en Tomelloso; la situación producida por los robos en el campo y el largo retraso en la construcción de las oficinas de la Tesorería de la Seguridad Social. Jiménez también mostró al subdelegado su rechazo al traslado de los exámenes teóricos de tráfico a la Capital, lo que provoca un serio perjuicio a los ciudadanos de la comarca. Por otro lado, la alcaldesa recibió al primer edil de Argamasilla de Alba, Pedro Ángel Jiménez. Un encuentro al que asistió también el concejal de Urbanismo, José Ángel López, en el que se abordaron problemas conjuntos que tienen ambas poblaciones.

## La alcaldesa pide la Capitanía de la Guardia Civil

**ELPERIÓDICO**

La alcaldesa, Inmaculada Jiménez, ha anunciado que va a solicitar la sede de la Compañía Territorial de la Guardia Civil. Asimismo, también planteará que se construya el nuevo cuartel para este cuerpo, una infraestructura para la que el Ayuntamiento cedió terrenos hace ya siete años. Jiménez ha explicado que desde su toma de posesión ya ha mantenido diversas reuniones con mandos de la Guardia Civil, entre ellos, el teniente coronel jefe de la Comandancia de Ciudad Real, Humberto Urrichi, y el capitán de la Compañía, Francisco Mayoral. En estas reuniones, Inmaculada Jiménez ha constatado que solicitar la Capitanía de la Guardia Civil para Tomelloso es algo de “sentido común y de justicia”. Ahora, el capitán se desplaza cada día hasta Tomelloso porque en Alcázar la Guardia Civil no realiza tareas de seguridad ciudadana.